

志教育・E S Dの成果を発表 ～生活・総合発表会～

過日の学習参観・学年PTAでは、ご多用のところ多くの保護者の皆様にお越し頂き、ありがとうございました。また、学校評議員、教育活動を支えて頂いた学校ボランティアの皆様にも、子ども達の姿を通して、本校の教育活動の一端を見ていただく機会となりました。子ども達の発表、いかがだったでしょうか。

学校評議員の皆様方には、「自分達の考えを、きちんと発表できるということは素晴らしいこと。教育の方向性として間違っていないと感じた」という評価をいただきました。

本校の志教育・E S Dを通して、地域の良さを再発見し、自分達のできることにについて考えるとともに、発表の場をとおして発信しています。「発表が素晴らしかった」で終わらず、それが行動となって表れてくれるととっても良いと感じています。登校指導で、登校坂を下っていきながら、ティッシュやマスクが捨ててあったのを見付けましたが、捨てたのが子ども達でない事を、そして、そうしたごみを拾える子ども達にしたいと考えます。



日常の学習における志教育の例

過日6年生の国語の授業を参観に行ったところ、「プロフェッショナルたち」という題材で、海獣獣医、板金職人、ショコラティエの方々が、どんな思いや考えで仕事に取り組んでいるかを読み取る活動をしているところでした。この後は、自分がどんなプロフェッショナルになりたいかを文章にまとめて発表しあうという学習活動が計画されています。(現在、作文を書いていることと思います。)



また、2学期の授業参観の際には、5、6年生の道徳の授業で、郷土の偉人秀ノ山雷五郎を扱った題材の学習をご覧いただいたかと思います。(動画サイト Youtube では資料のDVD教材を視聴することができます。)この2つは、志教育に位置付けられるものです。このように、学校の教育活動のあらゆる教育活動が志教育に位置付けられています。

●志シート「未来への翼」への励ましの言葉の記入をお願いします！

今年度の志シートに子ども達書いた「振り返り」に対し、担任からコメントを入れて家庭へ持ち帰らせますので、「保護者から」の欄へのお子様への励ましの一言のご記入と学校への提出をお願いします。